



このコーナーでは、市民の皆さんのが撮ったスナップ写真を紹介します。市内のお気に入りの風景や微笑ましいスナップ、あつと驚くような決定的な瞬間など何でも構いません。応募をお待ちしています。

この秋には九十歳を迎えるとしているばあちゃん。そのばあちゃんに抱っこされて喜んでいる娘の柚希(ゆづき)の姿がほのぼのとして、とてもいい感じだったので、ついシヤツターを切りました。
娘の成長を見守つてくださいますように……。

撮影者 畠山由香理さん(沢尻)



「パチッと！」コーナーへの応募方法

お気に入りの写真に説明を一言添えて、住所、氏名、年齢、電話番号を明記して郵送または持参してください。

応募作品は未発表の自作品で、サイズはサービス判。採用されたかたには図書券を贈ります。また、応募いただいた写真は採用、不採用にかかわらずお返しします。

申し込み及び問い合わせ先 総務課広報広聴係(住所等は下欄にあります)

5月の交通事故等件数

()は1月からの累計

- ◆交通事故 36件(140)
傷者 43人(175), 死者 0人(2)
- ◆火災 1件(13) ◆救急 122回(607)
消防テレホンサービス ☎42-0119

広報おおだて 平成9年6月16日号(No679)
発行/大館市 〒017秋田県大館市字中城20番地
0186-49-3111
編集/総務部総務課広報広聴係(内線258)
広報おおだては再生紙を使用しています。

□県高校総体が大館市を中心に県北地区で開催されました。勝敗は別として、市内の高校の活躍が目立つたようです。その後、東北大会やインターハイへ出場するかたもいることでしょう。しかし、ほとんどの三年生はこれで部活動が終わり、これからが人生を決める大切な時期となります。くれぐれも悔いのないものとしたいものです。(彦)

□最近、広報に対する意見や激励の言葉を送ってくださるかたが多くなりました。大変うれしく思っています。皆さんからいただいた意見を参考に、また、激励の言葉を励みに、一層頑張っていきたいと思います。これからもよろしくお願いします。(これからもよろしくお願いします。これからもよろしくお願いします。)(咲)

□今年の競馬の祭典、日本ダービーはマイペースで逃げた馬が勝利を收めました。やはり物事は計画を立て、余裕を持って取り組んだほうが、うまくいくようです。

原稿締め切り前後、いつもドタバタする、追い込み型?の私にとって、非常につらく反省させられた一日でした。(サ)